

MOTTO

فِيمَا رَحْمَةٍ مِّنَ اللَّهِ لِنْتَ لَهُمْ وَلَوْ كُنْتَ فَظًّا غَلِيظَ الْقَلْبِ لَانْفَضُّوا مِنْ حَوْلِكَ
فَاعْفُ عَنْهُمْ وَاسْتَغْفِرْ لَهُمْ وَشَاوِرْهُمْ فِي الْأَمْرِ فَإِذَا عَزَمْتَ فَتَوَكَّلْ عَلَى اللَّهِ إِنَّ اللَّهَ
تُحِبُّ الْمُتَوَكِّلِينَ

Artinya : "Maka disebabkan rahmat dari Allah-lah kamu berlaku lemah Lembut terhadap mereka. sekiranya kamu bersikap keras lagi berhati kasar, tentulah mereka menjauhkan diri dari sekelilingmu. Karena itu ma'afkanlah mereka, mohonkanlah ampun bagi mereka, dan bermusyawaratlah dengan mereka dalam urusan itu. Kemudian apabila kamu Telah membulatkan tekad, Maka bertawakkallah kepada Allah. Sesungguhnya Allah menyukai orang-orang yang bertawakkal kepada-Nya. (Ali- Imran 3:159)"¹

¹Al-Quran dan Terjemahnya, Diponegoro, Bandung

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil'alamin, kutadahkan do'a dalam syukur yang tiada terkira, kupersembahkan skripsi ini kepada:

1. Teruntuk Bapakku Nrimo dan Ibuku Tuginem yang tak pernah melewatkan 5 waktunya tanpa mendoakanku. Memberiku semangat, dorongan, kasih sayang, kesabaran dan pengorbanan. Terimalah bukti kecil ini sebagai kado keerusanku untuk membalas pengorbananmu.
2. Kepada Kakakku Sarjuni dan Istrinya Devita Ika Safitri yang selalu memberiku semangat dan selalu mengingatkanku untuk terus berusaha.
3. Kepada BK B 2014 serta Almamater kebangganku UIN Raden Intan Lampung dan semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam peneliti dalam menulis skripsi ini.

RIWAYAT HIDUP

Nama lengkap peneliti Siti Widayanti, yang dilahirkan disuatu desa kecil yaitu desa Lempuyang Bandar, kecamatan Way pengubuan, Lampung tengah. Pada hari Senin, 10 juni 1996. Peneliti merupakan anak kedua dari dua bersaudara dari pasangan Bapal Nrimo dan Ibu Tuginem.

Peneliti menyelesaikan pendidikan Taman Kanak Kanak Dharmawanita lulus pada tahun 2003, melanjutkan pendidikan tingkat sekolah dasar di SD Negeri 02 Bandar Sakti pada lulus 2009, kemudian melanjutkan pendidikan sekolah menengah pertama di SMP Negeri 3 Way pengubuan lulus pada tahun 2012, ketika duduk di bangku Sekolah Menengah Pertama, Ia aktif diberbagai organisasi ekstrakurikuler seperti Paskibra, Tataboga dan PMR dan pendidikan menengah atas di SMA Negeri 1 Terusan Nunyai lulus pada tahun 2014, ketika di bangku Sekolah Menengah Keatas pun peneliti aktif diberbagai organisasi ekstrakurikuler seperti PMR dan Tari Saman.

Kemudian peneliti melanjutkan perguruan tinggi pada tahun 2014 dan peneliti diterima sebagai mahasiswi Universitas Raden Intan Lampung, Fakultas Tarbiyah Jurusan Bimbingan Konseling program studi strata 1 (S-1).

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua umumnya dan pada saya khususnya sholawat dan salam selalu kami sanjungkan kepada Nabi Agung Nabi Muhammad SAW beserta para sahabat dan keluarganya. Sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “pengaruh persepsi peserta didik tentang kompetensi kepribadian konselor terhadap minat memanfaatkan layanan bimbingan konseling di SMP Negeri 33 Bandar Lampung”.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti telah mendapat bantuan dari banyak pihak untuk hal itu peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Chairul Anwar, M. Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Univeristas Islam Negeri Raden Intn Lampung.
2. Andi Thahir, M.A.,Ed.D dan Dr. Ahmad Fauzan M.Pd selaku ketua jurusan dan sekretaris prodi Bimbingan dan Konseling Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Raden Intan Lampung.
3. Dr. H Ahmad Bukhari Muslim, MA dan Dr. Rifda El Fiah, M.Pd sebagai pembimbing I dan pembimbing II, terimakasih banyak atas kesediaannya dalam memberikan bimbingan, saran dan kritik dalam proses penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu dosen program studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Raden Intan Lampung.
5. H. Muhammad Yusri, S. Pd. MM dan Lian Sumarni, S. Pd selaku kepala sekolah dan guru Bimbingan dan Konseling SMP Negeri 33 Bandar Lampung yang telah mengizinkan peneliti untuk mengadakan penelitian di sekolah ini.
6. Sahabat-sahabatku yang luar biasa ketulusannya Novita Nur Hasanah, Vivi Ria Winanti, Rara Eka Anggraini, Alittyta, Oktarina Wulandari, Riska

Kholwun Muti, Puja Ulfaini, Srimayati. penulis bersyukur telah dipertemukan dengan sahabat seperti kalian, terima kasih atas waktu yang selalu ada saat sulit, selalu membantu dan memotivasi untuk terus bersemangat. Semoga kita dipertemukan pada kesuksesan yang selalu kita impikan di masa depan.

7. Sahabat KKN dan PPL yang mungkin tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Penulis bersyukur telah dipertemukan dengan sahabat seperti kalian. Terima kasih telah memberi keseruan-keseruan serta canda dan tawa. Semoga persahabatan kita tetap terjaga.
8. Bimbingan dan Konseling kelas B angkatan 2014, semoga silaturahmi kita tetap terjaga sampai nanti, serta dipermudah dalam segala urusan penyelesaian tugas akhir ini. Dan untuk adik-adik tingkat BK, semoga kalian segera menyusul dan terus semangat dalam mengejar cita-cita.
9. Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, namun penulis berharap semoga karya yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Bandar Lampung, 19 Juli 2018
Penulis,

Siti Widayanti
1411080133

